
第３０回 武商デパートに行ってきました  令和２年１１月１日（日）晴れ 

１１月１日（日）武生商工高校１年生１２名が、 

武商デパート商工交流に参加しました。 
電気科３年課題研究 ミニ鉄道 

武商デパートの社長がインタビューを受けていました 

はじめに、秘書課より武商デ

パートの説明がありました 

会計とお客様の間のスクリーンは工業高校作！！ 

  説明を聞いた後、武商デパートを案内してもら

いました。個性豊かなお店がたくさんあって楽しか

ったです。小学校の友達などにも久しぶりに会えま

した。見学してとてもよかったのは吹奏楽部の演奏

です。初心者でも分かるようなとても素晴らしい音

楽でした。武商デパート通して商業と工業の仲が深

まるといいと思っています。  １－１ 岡田皇聖 

 

武商デパートの企画・運営など

のすべての業務を生徒が中心に

なって行うと聞き、とても驚きま

した。売り場別に 3年生の責任者

が仕入先訪問をし、知識や販売方

法を学ぶのはとても大変だと思

いました。運営をするために利益

計画を立て投資するなど様々な

ことが必要だとわかり勉強になり

ました。  １－４ 川森悠生 

工業キャンパスの１年生全員が、９月のロ

ングホームの時間を使って 

「新聞紙でエコバッグ」を作りました。 

武商デパートでは、お客様に商品をお渡

しするためにそのエコバッグが使われて

います。 

デパート会場を案内していた

だきました 

説明を聞いて一番驚いたのは、武商デパートは、生徒が 1 人 1

株千円を出資して株式会社という形態をとっていることです。 

 見学中には、お客様が、僕たちも製作に協力した新聞エコバッ

グを持っていました。自分の作ったエコバッグとの運命的再会‼

とはなりませんでしたが、自分たちも少し武商デパートに貢献で

きていたんだなと実感できました。工業のミニ鉄道を今後も電気

科の伝統として続けていきたいと思いました。 １－３ 大倉久典 

 

武商デパートではたくさんの工夫がありました。お店で

は商品がとても見やすく並べてあり、小さな子どもも読

めるように丁寧な読みやすい字で書かれているなどもの

すごく考えられていました。商業の皆さんの呼びかけや、

初めて来た人にも分かりやすいようなデパートの地図も

すごいと思いました。どこの店も優しく丁寧に説明してく

ださり、ものすごく楽しかったです。 １－２ 加藤翔太 

 


